

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Ultra-Bike macht seinem Namen Ehre](#)

Am gestrigen Sonntag sind wir (Bernhard, Kristina, Thom und ich) beim Ultra Bike mitgefahren, das Wetter war erste Klasse, der Boden jedoch drchweicht von der vergangenen Nacht. Die Anstiege und Abfahrten waren teilweise sehr knackig. Im Ziel kam ich mit Platz 31 in der Herrenklasse an. Weitere Infos unter MTB-Rennen

Veröffentlicht am:

13:45:03 18.06.2007 von *Patrick Dorsch*

<http://www.mtb-news.info/index.php?section=news&cmd=details&newsid=4&printview=1&pdfview=1>

Powered by

[Contrexx WCMS](#)